

## Nominations diplomatiques

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

### Thaïlande

M. William Edward Bauer, 49 ans et originaire de Welland, Ontario, est nommé ambassadeur du Canada en Thaïlande.

M. Bauer a occupé des postes à Varsovie (1953-55), à Hanoi avec la CISC (1955), à Rome (1959-61) et à Genève comme conseiller de la délégation canadienne auprès de la Conférence pour le règlement de la question du Laos (1961-62). Il a également été affecté à la Mission permanente du Canada auprès de l'Office des Nations Unies à Genève (1962-64). Au cours des dernières années, il a été conseiller auprès de l'Ambassade du Canada à Washington (1967-70) et, en 1970, il fut nommé directeur des relations de travail et de la rémunération au ministère des Affaires extérieures. Il est directeur de la Direction du Pacifique depuis 1974.

M. Bauer remplace M. Godfrey Hearn décédé en mars, 1975.

### Côte d'Ivoire et Niger

M. Michel de Goumois, 40 ans, originaire de Québec, est nommé ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire, et est accrédité simultanément auprès du Niger.

M. de Goumois a auparavant été en poste à Karachi (1960-61), au Laos et au Viet-Nam avec la CISC (1961), à Londres (1963-66), De 1968 à 1971, M. de Goumois a été conseiller auprès des ambassades canadiennes dans les pays francophones d'Afrique, avec résidence à Dakar. Il est, depuis 1971, directeur des institutions francophones au ministère des Affaires extérieures. M. de Goumois remplace M. Gilles Mathieu qui rentre au Canada où il est nommé au Conseil du Trésor.

### Philippines

M. John Arnold Irwin, 58 ans et originaire de Watrous, Saskatchewan, est nommé ambassadeur aux Philippines.

M. Irwin a occupé des postes à Dublin, à Djakarta et au Caire; il a été ambassadeur du Canada en Pologne (1963-65) et haut-commissaire en

Tanzanie (1967-71), en Zambie (1968-71) et à l'Île Maurice (1970-71). Il est actuellement directeur du Service de l'inspection au ministère des Affaires extérieures.

M. Irwin remplace M. Frank Borden Clark.

### Iraq

M. William Jones, 51 ans, originaire de Laflèche, Québec, est nommé ambassadeur du Canada en Iraq.

M. Jones a occupé des postes avec le Service des délégués commerciaux à Bonn (1952-53), à New Delhi (1955-57), à Washington (1957-59), à Rio de Janeiro (1959-64) et à Johannesburg. Depuis 1971, il est ministre (Affaires commerciales) auprès de l'Ambassade du Canada à Bonn.

M. Jones devient le premier ambassadeur canadien résidant à Bagdad.

### Venezuela et République Dominicaine

M. Maurice Schwarzmann, 54 ans, originaire de Malaga, Espagne, est nommé ambassadeur du Canada au Venezuela et est accrédité simultanément auprès de la République Dominicaine.

M. Schwarzmann autrefois sous-ministre adjoint au ministère de l'Industrie et du Commerce (1964-72) a été ministre (Affaires économiques) à Washington (1959-64) et est ambassadeur du Canada au Mexique depuis 1972. Il remplace M. Clarence Joseph Van Tighem qui est muté à Milan, Italie, comme Consul général.

### Prêt de l'ACDI à la Barbade

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé que le Canada s'est engagé à fournir une ligne de crédit de 3.1 millions de dollars à la Barbade pour l'achat de matériel et d'installations d'approvisionnement en eau au Canada.

Le prêt de l'Agence canadienne de développement international viendra à échéance dans trente ans et porte un intérêt de 3%.

Le projet constitue la deuxième phase d'un programme recommandé par l'Organisation panaméricaine de la santé et l'Organisation mondiale de la santé pour répondre aux besoins de l'île en matière d'eau pour la consommation domestique et industrielle jusqu'à 1996.

Un prêt de 2.6 millions de dollars

accordé par l'ACDI à la Barbade en 1970 a permis à cette dernière d'acheter du matériel au Canada pour la réalisation de la première phase du programme. Dans les deux cas, les prêts du Canada ont correspondu aux montants fournis en contrepartie par le Gouvernement de la Barbade.

Les réservoirs, les stations de pompage auxiliaires, les conduites principales et les autres installations seront conçus et construits par le Service des eaux de la Barbade en faisant appel à la main-d'œuvre locale. L'actuelle mise en place de compteurs d'eau assurera l'autonomie financière du système et encouragera la conservation de l'eau. On prévoit que le programme réduira la fréquence des maladies causées ou transmises par l'eau et augmentera le nombre d'emplois dans les secteurs industriel et touristique.

La Corporation commerciale canadienne agira à titre d'agent de la Barbade au Canada pour l'achat du matériel.

### Nouveau président à Radio-Canada

Le premier ministre, M. Trudeau, a annoncé que M. A.W. Johnson accèdera à la présidence de la Société Radio-Canada, le 1er août 1975. M. Pierre Desroches devient, pour sa part, vice-président (exécutif) de la Société.

M. Albert Wesley Johnson est né à Insinger (Saskatchewan), en 1923. Il reçoit un baccalauréat en sciences politiques et en histoire de l'Université de la Saskatchewan en 1942, puis une maîtrise en administration publique de l'Université de Toronto en 1945. L'université Harvard lui décerne une maîtrise en administration publique en 1950 et un doctorat en économie politique en 1963. Il est deux fois boursier Littauer de l'université Harvard: en 1949-50 et en 1957-1958.

M. Johnson entre à la fonction publique fédérale en 1964 à titre de sous-ministre adjoint des Finances et occupe ce poste jusqu'à sa nomination comme conseiller économique du premier ministre en matière constitutionnelle, en 1968. En 1970, M. Johnson devient secrétaire du Conseil du Trésor. Nommé sous-ministre du Bien-être social en février 1973, il occupe ce poste jusqu'en avril 1975 date à laquelle il devient vice-président (exécutif) de la Société Radio-Canada.